

# *Le marathon de La Havane certifié par l'AIMS*

---



La Havane, 12 juin, (RHC).- L'Association des Marathons internationaux et des courses de fonds, AIMS de par son sigle en anglais, a octroyé le certificat 2018 au Marabana, le marathon de La Havane.

Son directeur, Carlos Gattorno, s'en est réjoui dans des déclarations au site web JIT.

«Cela arrive tous les ans et confirme que Cuba respecte toutes les conditions pour organiser ce genre d'événements » a-t-il expliqué.

«Cela nous permet en même temps d'homologuer les temps car, (le certificat de l'AIMS) sert à enregistrer la marque personnelle de chacun des coureurs et même un éventuel record mondial. » a développé Carlos Gattorno.

Un groupe de travail de l'AIMS visite notre pays en ce moment. Ses experts mesurent le circuit et évaluent bien d'autres aspects du marathon de La Havane de concert avec les spécialistes affectés au Marabana et au Maracuba, la course populaire qui a lieu tous les ans dans tout Cuba parallèlement au marathon de La Havane.

Carlos Gattorno a avancé dans ses déclarations à JIT.com que 245 coureurs de 37 pays se sont jusqu'à présent inscrits au marathon de La Havane organisé tous les ans aux alentours de la date d'anniversaire

de notre capitale, le 16 novembre.

Ils vont courir aux côtés de plus de 3 200 Cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/164393-le-marathon-de-la-havane-certifie-par-laims>



**Radio Habana Cuba**